

第8回 古河ケーブルテレビ放送番組審議会

議事録

古河ケーブルテレビ放送番組審議会の概要

古河ケーブルテレビ放送番組審議会は、関係法令に定められた機関で、番組内容の充実・向上を目指すことを目的に放送開始の2017年に発足しました。現在各界の有識者7名の委員で構成されています。

1. 審議会日時

2025年2月3日(月) 10:30～11:30

2. 会場

サンワックスホール スペースU古河 会議室2(1階)

3. 放送番組審議委員(敬称略)

針谷 力 会長 (古河市長)

蓮見 公男 副会長 (古河商工会議所 会頭)

下村 宏幸 副会長 (古河市商工会 会長)

関根 孝之 委員 (茨城西南広域消防本部 消防長)

石塚 克己 委員 (茨城むつみ農業協同組合 代表理事組合長)

高橋 拓也 委員 (古河青年会議所 理事長)

小川 久雄 委員 (古河市行政自治会 会長)

4. 出席委員

審議委員総数 7名

出席委員数 7名(内1名代理者が出席)

5. 古河ケーブルテレビからの報告

6. 審議事項

①ご視聴番組に対してのご意見・ご質問

<審議対象とした番組>

- 古河キャッチプラス 1月13日号
- 第19回古河花火大会 生中継
- 古河市長および古河市議会議員補欠選挙開票速報
- 第164回古河提灯竿もみまつり 生中継
- まちのお医者さん 教えて!もとべ先生
- 茨城県政番組「チャレンジイバラキ」
- うらら古河版 1月13日号

【審議員】

インタビューの強調したいところなど、テロップが入ると非常に見やすくなるのではないか。

コロナも落ち着き今は行事がたくさんあるので、大きなお祭りだけでなく自治会行政区ごとに小規模な行事も広範囲に取り上げたら面白い内容になると思う。

しかし地域の行事をケーブルテレビ独自で調べるのは大変だと思うので、自治会や行政区に案内で流した方良いのではないか

【事務局】

古河ケーブルテレビから自治体へのアプローチも足りないと感じています。

自治会や行政区によって取材情報のばらつきがあるので、審議委員のみなさまのお力添えをいただきながら改善をして参ります。

【審議員】

医療番組においてヒートショックや血圧関連など、市民にわかりやすく説明されていると思った。最悪の場合、浴槽の中でお亡くなりになる方もいるので、家庭内に潜む事例として大変役に立っている番組だと思う。

【事務局】

わかりやすくお伝えするためアシスタントを立て収録を行っています。また時にはユーモアを交えるなど親しみやすい番組構成にしています。

【審議員】

インタビューで多くの市民の皆様を映していて良いと思う。

またお店紹介では視聴者目線で取材をしていて、気になったことや役立つ情報を知ることができて良かった

②コミュニティチャンネルに関してのご意見・ご質問

【審議員】

良い番組作りを行うためには費用がかかるので、スポンサーを付けていかないと意向に沿った番組作りができないと思う。また、行政や団体の協力を仰ぐことも必要かと思われる。

【事務局】

特別番組などのスポンサー営業は動き出しが遅く獲得に結びつかなかったこともありました。コマーシャルの内容や品質を改善しスポンサー獲得に努めてまいります。

【事務局】

防災チャンネルで活用している河川カメラは国土交通省の映像を使わせていただいているが、今年度は氾濫が起起きたことがある西仁連川と、古河駅前マンション屋上の2箇所を増設を予定しています。また、三和地区の設置ができていないので、お困りのところがあれば設置の検討をして参ります。

提灯竿もみまつりは今回始めて生中継を行ったが、カメラの位置などの課題が多く残りました。また全国のケーブルテレビで放送される番組で古河提灯竿もみまつりの企画が採用されたので、次回は全国へ発信していきたいと考えている。

一部のテレビにおいて視聴データを取得することができ、昨年行われた古河花火大会放送時は10%の方が番組を視聴していたと聞いている。番組としては5年ぶりでカメラ位置など苦戦したところもあったが、興味がある方が多いと感じた。

【審議員】

提灯竿もみまつりに参加する人は化粧をしていた。近年はそのような参加者が少なくなってきた。祭りの特徴的なところを取り上げて盛り上げるのも良いと思う。まつりにはユーチューバーも来ていた。このような方たちと協力することで、撮り方やカメラの台数を補うことができるのではないか。

【事務局】

我まだまだ技術的に未熟な部分がたくさんあるのでレベルアップに努めて参ります。また、SNSなどを通じて発信しなければならないと考えています。審議員にユーチューバーなど、SNSに精通したお知り合いがいたら教えていただきたい。

【事務局】

古河シティFCとメディアパートナー契約を進めており、今後は関連番組や試合の生中継などの放送を予定しています。ただしホームグラウンドが境町なので、どのように進めたらよいかを検討して参ります。

【審議員】

試合の放送も良いが、幅広い世代でサッカーをしているので普段の練習風景など取材をしてほしい。現在も毎週土日で練習を行っており中には全国大会を経験しているメンバーもいる。番組のアピールにも良いかと思われる。

【審議員】

今年は古河市が合併して20周年だが特集などの番組はできないか。

また医療関係では症状を入力するだけで近くの病院がわかるようなサイトが宮城県にはある。近年、外国人が増えてきているので英語表記をするなどの仕組みができないか。

防災に関して取り組みやソフト対策はあまり知られていないので番組で取り上げ周知してほしい。

【事務局】

古河ケーブルとして合併20周年に向けた企画はやるべきだと思っているので、検討して参ります。

医療のサイトに関しては医師会なども関係してくるので弊社での構築は難しいかもしれないが何かしらの協力はできると思います。

防災関係は作り方としていろいろな視点がありますが、各所にご協力いただくことで防災に関しての番組を作ることも可能かと思えます。